

年頭のご挨拶

新年明けまして おめでとうございます



ワイエムコンサルティング株式会社
取締役社長 村谷英治

会員さまならびにご家族の皆さま方には、つつがなく新しい年を迎えられましたことを心よりお慶び申し上げます。昨年、皆さま方には、ひとかたならぬご愛顧を賜り、重ねて衷心より厚くお礼を申し上げます。

さて、去年は、将棋界において、プロデビューから29連勝と歴代最多連勝を記録した中学生棋士が誕生し、野球界では、高校通算で111本塁打の歴代最多記録を更新した高校球児が誕生するなど、若い世代の活躍が注目される一年となりました。また、世界卓球において、山口、北九州出身の若い世代の選手が目覚ましい成果を上げ、地元の人々に感動を与えてくれました。

一方、日本経済に目を移しますと、去年は、雇用・所得環境が改善し、消費は底堅く推移しました。さらに、世界経済の持ち直しから輸出が増加し、生産・設備投資ともに回復基調となり、景気回復が持続する一年となりました。

地元広島、山口、福岡においても、有効求人倍率が高水準で推移し、雇用情勢は着実に改善しました。また、輸出も堅調に推移し、地元経済は緩やかに回復してまいりました。

本年においては、消費が雇用・所得環境の改善から緩やかに増加し、さらに、設備投資として、補修投資、省力化投資および情報化投資などへのニーズが高まってくると予測され、日本経済と地元のさらなる飛躍を期待する年でもあります。

弊社におきましても、社員一同研鑽に努め、事業承継、経営支援、M&Aからシステム開発に関するご相談まで幅広い分野において、皆さま方をこれまで以上にご支援できる体制を整え、付加価値の高いサービスをご提供できるよう、努めてまいります。

本年も引き続きご支援、ご愛顧の程よろしく願いいたします。新しい年が皆さま方にとって、飛躍・発展される年になりますことを祈念し、年頭のご挨拶とさせていただきます。

平成30年1月

ワイエムコンサルティング株式会社

取締役社長 村谷 英治